

Auslandsdienst-Rumänienhilfe

Zu einem großen Einsatzgebiet ist unsere Hilfe in Rumänien geworden. Unsere Ortsgruppe begleitet bereits seit 24 Jahren Hilfstransporte nach Rumänien.

Wir unterstützen dort eine Malteser-Gruppe, deren Gründung wir ebenfalls tatkräftig unterstützt haben. Jedes Jahr werden mehrere Tonnen Kleidung, Medikamente, medizinische Ausrüstung (Röntgen, EKG, Skalpelle, OP-Handschuhe, Rollstühle, etc.) mit Hilfe eines LKW zu den hilfsbedürftigen Menschen gebracht.

Die Malteser-Gruppe in Sf. Gheorghe in Siebenbürgen (Rumänien) verwaltet dort die gespendete Kleidung und Lebensmittel. Es werden rund 250 ältere Menschen und ca. 500 hilfsbedürftige Familien mit Spenden geholfen, das Leben etwas lebenswerter zu gestalten.